

ひろば大代

NO.394

大代まちづくり
センター

H24.5.23

ようしくお願ひ致します

連合自治会

会長 田中久好



数少なくなった鯉のぼりが、大代の五月の風に乗り、気持ちよく泳ぎ、田んぼには元気な苗が青々と風になびいています。

皆様におかれましてはますます御清祥のこととお喜び申し上げます。

さて、先般の連合自治会役員改選により、会長の職に任じられました川上自治会の田中です。もとより浅学非才の身であります、任期を一生懸命頑張りますので、御指導ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。

三月の大代小学校閉校により一三七年の学び舎の灯火が消え寂しくなり、人口の減少により現在四六〇名余りの

大代町ですが、皆さんの斬新な発想と経験豊富な知識・奇想天外な妄想を結集し、楽しい大代町にしたいものです。今年も四月の爆弾低気圧の嵐、五月には茨城、栃木の竜巻と異常気象が相次いで起きています。町民の皆様も自主防災の意識を持ち災害に巻き込まれないよう注意して下さい。

最後になりましたが、季節の変わり目、御身体には十分お気をつけ下さい。

はじめまして

高山公民館

館長 大畠修一



今年の四月から高山公民館に勤めさせていただいております。

私は隣の仁摩町の出身です。公民館勤務、高山地域勤務も共に初めてといふことで、皆様方に何かとご迷惑をおかけすることがあるかもしれません、私なりに最善をつくす所存でおります。

三月の大代小学校閉校により一三七年の学び舎の灯火が消え寂しくなり、事務局長などは、更に若い人選となり

昨年は、公民館長が不在の一年間と
いうことで、流水主事が一人で不安と
悩みを抱えながら取り組んで参りました
が、「地域の皆様方に支えられてや
つとここまでこれた」と心から感謝を
申し上げておりますので、お伝えさせ
ていただきます。

この高山地域は、かつてより四町の
公民館活動が大変熱心な所であり、そ
の活動は現在のまちづくりセンターに
継承されています。そのまちづくりセ
ンターの縁の下の力持ちとなる存在を
目指し、今年は主事共々二人三脚で公
民館活動に取り組みますので、宜しく
お願い申し上げます。

会長に就任して

大代町体育協会

会長 畑 悠介



今年度、武田 章会長から体協の会
長を引き受けた畑 悠介です。

体協の役員は比較的若い人で構成さ
れていますが、今回、会長、副会長、
事務局長などは、更に若い人選となり

ました。期待に応えるべく頑張りたい
と思いますので、どうかよろしくお願
いいたします。

体協の最大の事業は、やはり秋の運
動会です。子どもさんから高齢者の方、
全町民の皆さんに喜んで参加していた
だき、楽しんでご覧いただけたプログ
ラムなどを考えていただきたいと思
います。町民の皆さん方のご支援、ご協力を
よろしくお願いいたします。



「そば道場」行列が続きました。 自転車レース大代町を通過 570人に声援！



5月13日（日）大田の久手海水浴場
駐車場を出発して「石見グラントラ
ンド2012」（200キロコース）
に全国から集まつた570人の選手の
皆さんが、午前8時過ぎから次々と休



長～い長い行列が…。

憩所に指された大代町の「そば道場」
前に到着されました。

当日はさわやかな晴天、淡い新緑の
季節の中を快走した選手の皆さんは
「はぐるま会員」特製の温かく美味しい
い「大代そば」を堪能されました。

元気を取り戻した選手の皆さんは、
次の目的地桜江町を目指して力強くペ
ダルをこいで行かれました。
はぐるま会の皆さんお疲れ様でした。

||俳句||

あすなる句会



柿田 横手いちえ
降る雨に紫しかと花あやめ
植田中 今朝も白鷺啄ばめり
八反田 森信子
夏めくや 街行く若者かるやかに
佛花にと小さきを選ぶ白牡丹
ふる里へ若葉の小径辿りけり
故郷に屋敷跡とか桐の花
椿 花田時子
下市 今田文子
畠打つ鍬杖にして遠三瓶
地蔵堂 水仙の花とりどりに

嫁も娘も 箭弾み 持ち帰える
卯の花の こぼれる路や 里深し

本郷 和田喜和子

朝日受け 精一杯に 番を打つ
庭隅の ぼたんしゃくやく 満開に

椿 柿丸寿枝

お大事に カルテ閉づ 医師 春を病む
五月雨に 打たれ 井戸碑の 瘦せてゆく

ようじく
お願ひ致します



新年度人事・役員交替（敬称略）

▼ 大代高山会

会長 下市 佐藤哲朗

副会長 山田 畑 誠

副会長 川上 田中久好

▼ 体育協会大代支部

会長 山田 畑 悠介

副会長 本郷 谷口 満

▼まちづくりセンター運営委員会

川上 田中久好 八反田 高村 貢

下市 佐藤哲朗 上市 木村幸司

四日市 竹島 修 下市 佐藤京子

上市 谷口 勝 山田 畑 悠介

○岡医院閉院のお知らせ

地域の皆さん の健康維持のために
長い間、御尽力頂きました、大代町
唯一の医療機関「岡医院」が、三月
末で閉院されました。
岡 平先生には大変お世話になり、
有難うございました。



○お知らせ

東京石見高山会 松野 広様から
まちづくりセンターに金一封のご厚
志を頂きました。厚くお礼申し上げま
す。

○高山の里直売所より

午前9時から杵つきよもぎもち（あ
ん入り）を販売致しますのでお誘いあ
わせお出かけください。

6月3日（日）泥落としイベント

○大代地区社協より

植松 小笠原徳幸様から

香典返しにかえ金一封のご厚志を頂
きました。厚くお礼申し上げます。

21日は金冠日食で、日本中大変な騒
ぎでしたね。大代でも、7時30分過ぎ
からがピークで観察出来て「すごい
感激！」あと18年後にもまた見る事が
出来ますように。

II編集後記 II

さやさやと風が吹き、つばめが飛び
交い、田んぼの稻苗が揺れるさわやか
な季節になりました。

21日は金冠日食で、日本中大変な騒
ぎでしたね。大代でも、7時30分過ぎ
からがピークで観察出来て「すごい
感激！」あと18年後にもまた見る事が
出来ますように。

